

Ryan Hughes - Fabricación computacional

Ryan Hughes, doctorando de la escuela de Arquitectura de la Univesidad de Aarhus en colaboración con Zaha Hadid Architects y Odico Robotics, ha impartido la conferencia “Fabricación computacional” en la Escuela de Arquitectura de Málaga dentro de las jornadas con motivo de la semana cultural.

El ponente trató el tema de la innovación en la práctica arquitectónica, especialmente en relación al diseño computacional y la fabricación digital, a través de los proyectos de investigación en los que ha participado, así como su experiencia con diferentes encargos profesionales desde la consultoría de la que es fundador, Axis.